



Date : Mardi 03 Décembre 2024 à 20 heures

Lieu : Association Chèvrefeuille Loisirs , 97 Rue Boileau 69006 Lyon

Rédacteur : Stéphane PAPILLON (*Secrétaire*)

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Le mardi 3 décembre 2024 s'est tenue au 97 rue Boileau, Association Chèvrefeuille Loisirs 69006 Lyon, l'Assemblée Générale Ordinaire de l'Association "Les Gones du Mac".

Une feuille de présence a été établie et signée : 19 présents à jour de cotisation + 8 pouvoirs.

Membres du Conseil d'administration (*fonction bureau*) à l'AGO

Présents : Evelyne GIRARDON (Présidente), Jean-Bernard DENIS (*Trésorier*), Stéphane PAPILLON (*Secrétaire*), Jean-François COUSSON (secrétaire adjoint), Marc DEVIC, Joëlle CHAREYRON,

Absent excusé : Gilles PERDREAU.

Déroulement de l'Assemblée :

Evelyne GIRARDON déclare l'AGO ouverte, préside la séance et expose le déroulement de l'Assemblée Générale :

1. Rapport Moral
2. Vote du Rapport Moral
3. Rapport d'activité
4. Vote du Rapport d'activité
5. Rapport Financier
6. Vote du rapport Financier
7. Tarifs des cotisations à compter de la saison 2025-2026
8. Renouvellement du CA
9. Questions diverses et planning de la saison

1. Rapport Moral (E. Girardon)

- La fin d'année 2024 aura été celle d'un changement attendu. Conformément à ce qui était espéré lors des précédentes assemblées générales, nous avons saisi l'opportunité d'un changement de local. Nous n'avons pas eu à aller trop loin. Nous remercions l'association Chèvrefeuille Loisirs, sa présidente Blandine Roy pour son chaleureux accueil.
- Ce changement a nécessité l'accès à des professionnels pour notre déménagement, donc des frais que Jean-Bernard notre trésorier vous présentera avec les comptes de l'association. Merci à celles et ceux qui ont participé à cet évènement très matinal : Joëlle et Michel, Sigrid, Jean-François et Jean-Bernard.
- Nous retrouvons des séances régulières en présentiel, ce qui, nous l'espérons, nous donnera un nouvel élan. Néanmoins nous devons nous poser la question du nombre de nos membres qui, pour le moment, ne progresse pas, mais reste stable. Nous étions entre 18 et 20 personnes lors de nos deux dernières séances au 97 rue Boileau, faut-il pour autant parler de « faible participation » dans le contexte actuel ? Chacun et chacune d'entre nous peut néanmoins faire connaître au mieux nos activités et tenter de recruter de nouveaux adhérents. La participation de toutes et tous est bienvenue y compris pour mener des séances et proposer des sujets.
- Remercions Gérard Velay qui a conduit avec détermination et talent presque toutes nos séances Zoom depuis les années Covid ainsi que les 2 dernières dans nos nouveaux locaux. Merci aussi à Gislaine Kraft et Yannick Bourbon pour avoir conduit 2 séances zoom, et à Jean-Bernard Denis qui a amené son expertise pour animer les soirées sur les logiciels Apple Pages, Numbers et Keynote.
- Concernant les activités de la nouvelle saison, trois séances en présentiel les mardis en début de mois et une sur zoom (ou deux très occasionnellement) en fin de mois sont proposées pour la suite de notre échéancier. Une idée du CA : organiser des séances uniquement en petits groupes le mardi permettant d'échanger de façon pratique, sur un sujet ou un problème technique donné. Cette fin d'année marque donc une étape avec une nouvelle organisation qui, nous l'espérons, répondra aux besoins et envies des adhérents.

2. Vote du Rapport Moral

Le rapport Moral est approuvé à l'unanimité des personnes présentes et représentées.

3. Rapport d'activité (S. Papillon)

- Sans surprise, seules 4 séances se sont déroulées en présentiel cette saison à l'Espace Simone André 100 rue Boileau, ces séances étant programmées les jeudis (jour imposé par la convention signée auprès de la MJC). Les adhérents se sont donc retrouvés les mardis en Visioconférence sur zoom la majorité de la saison. Une moyenne satisfaisante et régulière de 18 à 20 personnes chaque mardi a été constatée, sans doute grâce au fait d'avoir fixé à l'avance un planning de thème de soirée. En effet, ces soirées ont permis de revoir le fonctionnement de nombreux logiciels Apple (Mail, Pages, Numbers et Keynote, iCloud), soirée trucs et astuces, actualités Apple en cohérence avec les souhaits des adhérents. Comme évoqué précédemment par Evelyne, le CA déplore toutefois que ces soirées soient organisées par un nombre trop faible d'animateurs, souvent les mêmes. L'investissement d'un plus grand nombre de personnes reste à améliorer, chacun ayant certainement des connaissances à apporter aux autres.
- Pour fêter les 35 ans de l'Association, nous avons proposé et organisé un repas le 14 mai 2024 entre les adhérents dans un restaurant de la Croix-Rousse. L'Association a pris à sa charge une partie du coût du repas (20 euros par personne). 21 personnes étaient présentes, dont un ancien adhérent et Président du club, Alain Rougeot. La soirée a été vivement appréciée.

4. Vote du Rapport d'activité

Le rapport d'activité est approuvé à l'unanimité des personnes présentes et représentées.

5. Rapport Financier (J-B Denis)

- Jean-Bernard fait une présentation détaillée des comptes arrêtés à fin de la saison (31/08/2024), justifiés par présentation des relevés bancaires, et évoque le nombre d'adhérents. Un rapport complet est disponible sur demande. En résumé :
- 36 adhérents lors de la saison 2023-2024, et cette année 30 adhérents à jour de cotisation.
- Trésorerie : (au 31/08/2024)
 - Compte courant : 191,49 €
 - Caisse : 256,46 €
 - Livret bleu : 11 390,20 €

Les dépenses de cet exercice sont relativement limitées et restent modérées et conformes aux années précédentes. Au dernier trimestre 2024, nous avons engagé des dépenses d'un montant de 840 euros pour le déménagement des locaux. Nous avons également terminé le changement de mutuelle d'assurance (Crédit Mutuel à la place de MAIF).

6. Vote du Rapport Financier

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité des personnes présentes et représentées, sauf 1 abstention.

7. Tarifs des cotisations à compter de la saison 2025-2026 (J-B Denis)

Conformément aux statuts de l'association, nous annonçons aux adhérents qu'à compter de la saison suivante (2025-2026) nous reprenons les tarifs de cotisation en vigueur avant la période Covid. Les tarifs d'adhésion à l'Association sont donc fixés désormais à :

- cotisation plein tarif individuelle 50 euros (40 euros précédemment)
- cotisation plein tarif couple 75 euros (60 euros précédemment)
- cotisation demandeur d'emploi 20 euros (inchangée)
- cotisation membre éloigné 10 euros (inchangée)

8. Renouvellement Conseil d'Administration (S. Papillon)

Pour rappel, les membres sont élus pour 2 ans et renouvelables par moitié.

- Stéphane Papillon et Joëlle Chareyron sont renouvelables cette année
- 5 membres seront renouvelables en 2025 : J-F Cousson, J-B Denis, Marc Devic, Evelyne Girardon, Gilles Perdreau.
- Aucun adhérent ne fait acte de candidature pour le CA cette année. Le CA est donc inchangé et composé de 7 membres. L'élection du nouveau bureau s'effectuera après la clôture de séance de l'AG. (voir Annexe).

9. Questions diverses et planning de la saison (S. Papillon)

- Stéphane Papillon évoque l'agenda du premier semestre 2025 et donc nous démarrons la saison avec 3 mardis en présentiel, le 4ème mardi sur zoom. Nous prenons le temps d'échanger avec les adhérents présents pour fixer des thèmes de soirée jusqu'à fin janvier.
- Evelyne Girardon - en tant que présidente de l'Association - confirme son accord pour accueillir à son adresse le siège social de l'association. Celui-ci ne pouvant être défini au 97 rue Boileau, nous conservons un certain temps la boîte aux lettres mise à disposition au 100 rue Boileau après accord de la MJC notre ancien hébergeur. Les démarches de changement de siège social seront faites ultérieurement ainsi que la déclaration à l'Administration dès que possible.
- Evelyne Girardon annonce que la proposition de flyer à réaliser pour l'association Chèvrefeuille Loisirs est annulée, celle-ci ayant pris d'autres dispositions. Il conviendra donc de redéfinir le thème de soirée pour le 17 janvier (initialement dédiée à la réalisation de ce flyer).
- Le 7 janvier sera la première soirée dans nos locaux de l'année 2025, en plus d'organiser une soirée sur un thème à définir, nous proposerons aux adhérents de déguster la galette des Rois ensemble.
- Concernant l'écran mural que nous avons laissé à la MJC, bien qu'amorti nous ne souhaitons en aucun cas le donner gratuitement. Jean-Bernard Denis apporte de bonnes nouvelles à ce sujet puisqu'il confirme que l'écran est en cours de vente pour un prix négocié à 200 euros.

Clôture de séance à 22 h 30, la soirée se termine par un buffet convivial, organisé comme habituellement par J-B, Joëlle et d'autres bénévoles.

Merci de votre attention

ANNEXE DELIBERATION COMPOSITION DU BUREAU ET DU CA

Suite à l'AG tenue le 3 décembre, les 7 membres élus se sont réunis et ont composé le bureau suivant :

Prénom et Nom	Fonction
Evelyne GIRARDON	Présidente
Jean-Bernard DENIS	Trésorier
Stéphane PAPILLON	Secrétaire
Jean-François COUSSON	Secrétaire-adjoint
Joëlle CHAREYRON	
Marc DEVIC	
Gilles PERDREAU	

Zone réservée aux signatures